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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考 担当課

1

観光のまち、工業のまち、歴史のまちなど、町毎にカラーがあるが、
基山町はどういう方向性のまちづくりをやるのか？いろんなことに手
を広げ過ぎて、無駄な努力となってはいけないのでは？

基山町には、佐賀県に３つしかない国の特別史跡の「基肄城史
跡」があり、元号が令和となり話題となった万葉集にも「きざん」
で読まれた和歌も収められている。自然豊かで、交通の便の良
さなど何でもあるのが基山であり、現在いろいろな団体や個人
のまちづくり活性化の動きがあり、多様性は大切だと考えてい
る。

その他 町長 まちづくり課

2 雇用の場は本当に作れるのか？
基山町単体ではなく、他の自治体の情報も収集して、例えば、
職場は久留米市で、住んでるのは基山町、逆のパターンもある
と思うが、通勤３０分圏内で仕事がある状況を作りたい。

その他 町長 定住促進課

3
基山には、「きざん」と「基肄城史跡」があり、ＪＲウォーキングには取
り組んでおられるが、オルレには取り組めないのか？

以前から構想にはあったが、基山でオルレを実施する場合は、
オルレの協会への負担金納付が必要になること、役場内での
人事異動に関わらず主体的に取り組む職員と住民が必要だっ
たことで、難しいと考えてきた。
現在、町民団体の活動として基肄山歩会や基肄語ろう会があ
り、佐賀県の副知事も文化庁から来られたので、再度考えても
いい時期になった。

産業 町長 産業振興課

4

ＪＲけやき台駅の北方向に鉄塔があり、周辺が竹やぶになってい
て、けやき台のイメージダウンになっている。どんどん伸びて、うっそ
うとしているので、気味が悪い。切ってもらえないか？

所有者はＪＲなので、一旦は所有者へお願いするが、町が代わ
りに切ることも不可能ではないと考えている。

⇒来年度、JRと歩調を合わせて伐採できるよう、JRと協議を
行っている。

くらし 町長 建設課

5

ＪＲけやき台駅の北側に調整池があるが、最低部に雑木が溜り、そ
の根がコンクリートを壊す恐れがあるので、心配。工具があれば自
分が撤去してもいい。

他の調整池でも同様の課題が起こっているところもあり、調整
池に水のない時期に計画的に取り組みたいので、その時はご
協力お願いするかもしれない。

⇒９月補正で予算措置を行い、今年度中に浚渫を行う。

くらし 町長 建設課
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6
基山パーキングエリアにスマートインターを設置する話はどうなった
のか？

当然検討したが、自治体負担が約１０億円かかること、設置に
対する意見が賛否両論あることから判断が難しい。住民の要望
の声が広がり、大きくなれば取り組みたいが、それよりも高速バ
スのバス停利用の利便性の改善を図っていきたいと考えてい
る。

まちづくり 町長 建設課

7

今回配っていただいた過去３年間の懇談会での意見と回答につい
ては、他の区にも関係する内容や基山町全体の話もあると思うの
で、公表してもらえないか？

基山町のホームページ上で閲覧可能となっている。 まちづくり 町長 総務企画課

8
来年４月には町道白坂・久保田２号線が開通するが、それに伴う防
犯カメラの設置を検討してほしい。

現在、町内に６０ヶ所程、防犯カメラを設置しており、犯罪等の
抑止力になると考えている。町道白坂・久保田２号線開通に合
わせての設置も検討中ですが、他にも必要な場所があり、効率
的な設置を検討していきたい。

⇒白坂・久保田２号線開通時に合わせて防犯カメラ設置を考え
ている。箇所は、道路照明の柱と兼用を考えており高速P交差
点付近となる。

くらし 町長 建設課

※分野は、全般・くらし・福祉・産業・まちづくり・教育・その他のいずれかを選んでください。
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